Absolute Hingabe Total Surrender

15.03.2021 von Mutter Maria an Mutter Elisabeth

übersetzt von L. Harder (Original ist als Video und PDF-Datei auf der Webseite www.heartdwellers.org zu finden



Friede und Freude sei mit euch, liebe Herzbewohner, hier ist Mutter Elisabeth. Nach den Gebeten heute Morgen hörte ich die gesegnete Mutter Maria sehr klar und deutlich sagen: "Mein Sohn benötigt eure absolute Hingabe." Ich dachte: "ach du lieber Himmel, Herr, was möchtest Du von mir!" Hier bin ich mitten im Nirgendwo ohne fließendes Wasser, es ist dreckig und schmutzig, ich habe mit Bergratten zu tun, habe meinen Job aufgegeben, mein ganzes Eigentum verkauft, Geld, Habseligkeiten, schöne, neue Möbel usw. usw. verschenkt. Ich verließ meine Tochter, und seit ihrer Geburt sind wir unzertrennlich, wir haben alles zusammen gemacht. Ich verließ auch meinen entzückenden Huskywelpen, der mein Augapfel war, um Dir gehorsam zu sein, Herr, mein Kreuz aufzunehmen und Dir zu folgen.

Sofort ertappte ich mich in meiner Mitleids-Party und hielt mich vom Rutschen in die Grube, die ich grub, ab und sagte zum Teufel: 'Ich lehne dich ab, Satan, geh aus meinem Kopf raus!' und ich bat den Heiligen Geist, meine Gedanken zu kontrollieren. So schnell und leicht kann der Feind in unseren Verstand schlüpfen, wenn wir nicht darauf achten, ständig unsere Gedanken an Jesus, an die heiligen Dinge und an den Himmel oben zu bewahren. Gerade dann kam mir Philipper 4,6-7 in den Sinn: Seid um nichts besorgt, sondern in allem sollen durch Gebet und Flehen mit Danksagung eure Anliegen vor Gott kundwerden; und der Friede Gottes, der allen Verstand übersteigt, wird eure Herzen und eure Gedanken bewahren in Christus Jesus.

Ich fühlte eine Aufforderung, auf die Heartdwellers.org Website zu gehen, zog [dort] ein Rhema und bekam...seid ihr bereit dafür: "Absolute Hingabe für uns, das beschauliche Leben bedeutet auch eine freudige und leidenschaftliche Antwort auf Seinen Ruf zur innigsten Vereinigung mit Ihm, indem wir uns völlig in Seine Hände geben, uns völlig jeder Bewegung der Liebe hingeben und Ihm die größte Freiheit über uns geben, um Seine Liebe so auszudrücken, wie **Er** es möchte, ohne Gedanken an sich selbst, man sehnt sich mit brennendem Verlangen nach all dem Schmerz und der Freude, die mit dieser Vereinigung verbunden sind. Es bedeutet auch: ein williger Gefangener Seiner Liebe zu sein, ein williger Opfer Seiner verwundeten Liebe, ein lebendiger Holocaust, und selbst wenn Er uns zerstückelt, zu schreien, "Jedes Stück gehört Dir."

Ich dachte: "Oh selige Mutter, du bist gut." Wie haargenau dieses Rhema auf meinen und vielen anderen Seelenzuständen zutrifft.

Mutter Maria fuhr fort: "Meine Tochter, du verlässt dich zu sehr auf deine eigene Weisheit und zu wenig auf die meines Sohnes. Du hast Ihm nicht dein ganzes Herz gegeben. Ihr alle habt immer noch irdische Anhängsel, die abgelegt und verlassen werden müssen. Übt die Selbstvergessenheit, [auch bezüglich eurer] irdischen Familienbande und ihr werdet den größten Schatz von allen gewinnen,

und das ist das Herz eures Königs, eures Gottes."

"Meine lieben Kinder, lasst euch durch nichts davon abhalten, euer Herz dem Willen Gottes vollkommen zu unterwerfen. Dies erfordert Übung, Opfer und tägliche Hingabe sowie Treue am Gebet und der Meditation. Wenn ihr euer Herz, eure Freiheit und euer ganzes Selbst meinem Sohn anvertraut, dann werdet ihr ein Schleusentor der Segnungen öffnen. Wenn ihr euch jetzt voll und ganz Seinem Dienst widmet und nicht wartet, bis ihr denkt, dass es die richtige Zeit ist oder wenn ihr euch von eurem Job zurückzieht, wird Gott diesen Einsatz ehren. Gott schuf dich und dein Herz nur für Ihn und Er soll darin herrschen und regieren."

"Die Schrift sagt in Sprüche 23,26: "Gib mir, mein Sohn, dein Herz und lass deinen Augen meine Wege wohlgefallen." Dein Meister hat nicht gesagt, leihe oder borge dein Herz, Er sagte: "Gib Mir dein Herz."

"Meine Kinder, die Hingabe eures **ganzen** Herzens ist der Schlüssel, um in das Ebenbild meines Sohnes verwandelt zu werden." Und das war das Ende der Botschaft der Muttergottes.

Als ich über all das nachdachte, was die Mutter gesagt hatte, erinnerte ich mich daran, dass ich gestern dazu geleitet fühlte, [den Film] "Die Zuflucht" [Originaltitel: The Hiding Place] zu sehen, der auf der wahren Geschichte von Corrie ten Boom und ihrer Familie basiert. Wenn ihr den Film noch nicht gesehen habt, empfehle ich ihn sehr. Die Worte des Rhemas "absolute Hingabe" besagen, dass wir "ein lebendiger Holocaust" sein sollen und genau das ist, was Corrie und ihre Familie für den Herrn geworden sind. Sie gaben alles für die Liebe Gottes auf, indem sie vielen Juden bei der Flucht vor den Nazis während des Holocaust im Zweiten Weltkrieg halfen. Sie beherbergten auch viele Juden während der Nazi-Besatzung Hollands. Als ein Jude, der ein Informant für die Nazis war, die Familie ten Boom verriet, wurden sie alle zusammengetrieben und in Konzentrationslager gebracht. Corries Vater Casper, der 84 Jahre alt, erhielt die Möglichkeit, in seinem Haus zu bleiben, aber er entschied sich, den Willen des Herrn zu tun und mit seiner Familie zu gehen. Er starb 10 Tage nach der Verhaftung. Betsie, Corries Schwester, erhielt vom Herrn mehrere Visionen von dem, was kommen sollte, und Corrie erfüllte alles, was der Herr durch ihre Schwester vorausgesagt hatte. Betsie betete andauernd für ihre deutschen Entführer und Peiniger, und sie und Corrie führten Bibelstunden beengten Wohnbereich durch, weil wegen des Befalls mit Läusen und Flöhen nicht hineingehen wollten.

Corrie ten Boom wurde 12 Tage nach Betsies Tod aufgrund eines Schreibfehlers in ihrem Papierkram freigelassen. Wegen ihres Alters sollte sie laut Plan eine Woche nach ihrer Entlassung in die Gaskammer gebracht werden. Bevor Betsie starb, sagte sie zu Corrie: 'Es gibt keine Grube, die so tief ist, dass Gott nicht noch tiefer ist.'

Corries wahre Geschichte wieder zu überdenken, wie tief ihre Liebe zu Gott war und wie sie Ihm alles gaben, selbst als die ten Booms in Stücke gerissen wurden, beschämt meine belanglosen Probleme. Diese Familie zeigte Solidarität in der Liebe Christi und war unserem Herrn gehorsam bis in den Tod. Corries Fähigkeit, ihren ehemaligen Peinigern zu vergeben, wurde nur durch Gott Gnade erreicht, sagt sie.

Herzbewohner-Familie, wir müssen diese leidenschaftliche und glühende Liebe zu unserem Gott in den Tiefen unserer Herzen und Seelen annehmen und immer Seinen Willen zu tun, besonders in diesen Endzeiten. Lasst uns alle mit Seinem Werk beschäftigt sein. Denn wir sind zusammen durch unsern Herrn Jesus Christus stärker. Gott segne euch, ihr Lieben.

Originalvideo: https://vimeo.com/523947830

Originaldatei:

https://nebula.wsimg.com/97f8c6ec83289d5397af28d79ea68e50?AccessKeyId=DEE07ECD52C1F22EA660&disposition=0&alloworigin

Kanal StillSmallVoice auf Vimeo: https://vimeo.com/user89451676

Homepage: heartdwellers.org/home-.html

http://search.stillsmallvoicetriage.org/

https://www.stillsmallvoicetriage.org/ https://heartdwellingwithjesus.wordpress.com/about/ Blog:

StillSmallVoice auf FB page: web.facebook.com/Heartdwellers/?ref=bookmarks StillSmallVoice auf Instagram page: instagram.com/jesusheartdwellers/StillSmallVoice auf Twitter Page: twitter.com/heartdwellers18 Clare und Ezekiel du Bois auf SoundCloud Page: soundcloud.com/user-749352304